

La Semaine de la Solidarité Internationale a débuté



Les acteurs de la semaine de la solidarité internationale

Le Centre de loisirs s'est voulu tout au long de la journée de samedi, l'écrin de la 17ème édition de la Semaine de la Solidarité Internationale (SSI), événement Acej (Association Cantonale Enfance Jeunesse du canton de Grésy-sur-Aix) organisé en partenariat avec l'Acapiga (Association Cantonale de Partenariat International de Grésy-sur-Aix). Trois thèmes principaux portant à la réflexion étaient présentés sous la forme d'expositions ou de projection: " Halte aux préjugés sur les migrations. Partir pour être solidaire ? Le don, une solution ". La journée

proposait à midi une " Disco soupe ", mouvement national solidaire et festif créé en 2002, destiné à sensibiliser le public sur le gaspillage alimentaire et à réfléchir soi-même sur sa propre consommation. Biocoop est un partenaire engagé auprès de l'ACEJ et les producteurs locaux répondent à la demande de l'Association. L'animation musicale de l'événement était confiée au groupe régional " Tinkiette la guinguette ". Mercredi 19 Novembre, la Semaine de la Solidarité Internationale (SSI) 17ème édition, s'exposera à salle des fêtes de Grésy-sur-Aix. Site: [maine.org.](http://www.lase-</p>
</div>
<div data-bbox=)

Geneviève

Partout en France pendant la 3e semaine du mois de novembre, il est possible d'assister à des projections de films, à des ateliers culinaires, à des animations d'éducation populaire, à des soirées contes. Alliant réflexion, créativité et convivialité, la Semaine est l'occasion de dépasser les idées reçues, de s'informer, d'échanger et de s'intéresser sur ce que chacun peut faire pour mieux vivre ensemble. Que ce soit à travers des actes quotidiens simples ou plus engagés.

ACAPIGA - échanges avec le Sénégal

Des échanges toujours plus forts

Pilier de la Semaine de la solidarité internationale sur le bassin aixois, dont la 17^e édition se déroulera du 15 au 23 novembre, l'Association Cantonale de Partenariat International de Grésy-sur-Aix (ACAPIGA) entretient depuis de nombreuses années des liens étroits avec les régions sénégalaises. Ainsi, plusieurs projets y sont conduits dont celui de distribution de livres adaptés aux élèves de maternelle et de primaire, récents et en bon état.

Deux importants envois de livres

Suite à une grande collecte lancée en décembre 2012 dans le cadre des jeux du patrimoine organisés par l'USEP de la Savoie, plus de 5000 ouvrages avaient été recueillis (bandes dessinées, romans, contes, dictionnaires, atlas, revues enfantines, etc.). S'en est suivi ensuite un long et méticuleux travail de classement par niveau scolaire, de conditionnement dans des cartons puis sur des palettes et de gestion de la logistique pour leur acheminement par bateau jusqu'à Dakar. Finalement un premier envoi a été mené à bien en octobre 2013 à destination des écoles et du centre de documentation pédagogique de Dagana au nord du pays. En février dernier, un second transfert a été effectué cette fois-ci en direction



Deux envois de livres entre octobre 2013 et février 2014 ont permis de remplir les étagères des écoles et bibliothèques sénégalaises.

de la Casamance au sud pour enrichir les fonds de la bibliothèque de Bignona ainsi que des écoles environnantes, en particulier celle de Savoie-Kadlamor qui a vu le jour il y a une vingtaine d'années à l'initiative du Conseil général. À noter qu'une nouvelle collecte se déroulera prochainement afin que les membres de l'association puissent réitérer l'opération.

D'autres projets en cours

L'ACAPIGA suit également de près d'autres projets qui lui tiennent à cœur. On peut citer l'échange entre les écoles du bassin aixois et celles de Bignona autour du kamishibaï, ce théâtre mi-

niature en bois au sein duquel une histoire est racontée à travers la succession de planches illustrées. Du côté du centre de documentation pédagogique de Dagana, l'accent est mis sur la formation du bibliothécaire et la mise en place d'animations. Enfin, avec le concours des élèves de 5^e du collège de Grésy-sur-Aix qui ont réalisé plusieurs ventes pour récolter de l'argent, la construction d'une bibliothèque au collège de Mbane (nord du Sénégal) est à l'ordre du jour.

Plus d'infos au www.acapiga.org et pour contacter l'association, 04 79 61 63 80 ou acapiga@yahoo.fr

Florent Leroux